



「運動会大成功を登小っ子の自信へ！」

校長 大浜 譲

10月1日、晴れ渡る秋晴れの下、令和5年度の「運動会」を開催しました。今年の運動会は、これまでの運動会とは違う点が3点あります。1点目は弁当なしの午前開催であること、2点目は全児童が開会式から閉会式まで運動場で過ごすこと、3点目は実に久しぶりに赤組と白組に分かれての運動会となることです(ここしばらくは赤・青・黄組で実施)。

親として一番うれしい瞬間は、やはり我が子の成長を感じた時だと思います。学校の一大行事である運動会で、ぜひ保護者の皆さんに子どもたちの成長を感じてもらいたいと思い、子どもたちとともに職員一同で運動会の練習に取り組んできました。運動会当日は多くの保護者にも参観いただき、1年生～6年生まで練習の成果をしっかりと発揮することができたと感じています。

運動会終了後、ある5年生に「運動会、頑張ったね」と声をかけると、「校長先生、僕は白組で負けちゃったけれど、運動会はとっても楽しかったです!」と言ってくれました。結果は負けだけれど、全力でやり切ったという充実感や清々しさを感じ、とても嬉しかったです。

さて、今年の運動会では、各学年とも印象に残るシーンがたくさんありました(急な大雨にも負けずに盛り上がった5年生の騎馬戦や、みんながゾンビになりきった2年生のスリラー等々)。その中でも最後の競技となった6年生のリレーは、特に印象に残るシーンがありました。それは、皆が6年生のリレーにくぎ付けになり、一生懸命我が事のように応援していた場面です。リレーの開始時、1年生から5年生は赤組・白組のそれぞれのテントで待機していたわけですが、リレーが始まり目の前を6年生のお兄さん・お姉さんが次々に走り抜けていくと、子どもたちの中から自然発生的に応援が始まり大盛り上がりとなりました(子どもたちのテントの前を自分と同組のランナーが通ると、ウオオオ~!という地鳴りのような声援が聞こえてきます)。まさしく運動会の醍醐味である、全児童が一つの目標に向かって一体となった瞬間でした。昨年の体育学習発表会では各学年とも自分たちの演技・競技が終わると教室に戻っていたので、他の学年を観戦したり応援したりという光景は生まれませんでした。これも新型コロナが第5類に分類され、通常開催できるようになった恩恵だと思っています。

季節は秋本番を迎え、「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」「芸術の秋」などと称されるように、何をするにも気持ちよく取り組める時期となります。

今回、暑さの中で日々の練習を乗り切り、運動会を大成功させた!皆でやり切った!という自信は、間違いなく登小っ子を一回りも二回りも成長させることでしょう。これからの登小っ子のさらなる頑張りやチャレンジに期待しているところです。



たくさんの声援に勇気づけられました。これからもよろしくお願いします!

10月 神無月 予定

- ◆生活目標・・・進んであいさつをしよう
- ◆保健目標・・・目を大切にしよう
- ◆安全目標・・・安全に休み時間を過ごそう
- ◆給食目標・・・好ききらいなく何でもたべよう
- ◆図書目標・・・本に親しもう
- ◆人権目標・・・いじめについて考えよう

【10月】

- 1日 運動会
- 2日 振替休日
- 3日 読書月間スタート
人権の日
- 4日 お話集会
石垣市教職員研修「信泉プロジェクト」
※給食後早下校
- 5日 信泉誕生日集会
- 8日 石P連童話・お話大会
- 9日 スポーツの日
- 10日 安全点検日
- 11日 学年集会
子ども支援会議
- 14日 登小っ子ふれあいまつり
- 16日 読み聞かせ
委員会
- 18日 児童会タイム
職員会議
- 19日 クラブ
- 23日 読み聞かせ
- 24日 二中生職場体験～26日
- 25日 音読・音楽集会
算数フェスティバル
- 26日 校内研 研究授業 ※早下校
- 27日 避難訓練（火災）
修学旅行説明会
- 11月5日 石垣島まつり市民パレード（6年）
- 11月9日 お弁当の日



第23回登小っ子ふれあいまつりまで、あと14日



延期になった登小っ子ふれあいまつりが、ようやく開催されます。直前まで準備をしていた実行委員や各学年の皆様も、いったん仕切り直しです。当日まで忙しくなりますが大成功に向けて取り組んでいきましょう。登小PTAの皆様、協力お願いします。

紅白ともに健闘



久々に全児童が運動場に集り、盛り上がる事ができた運動会でした。各学年の演技では、日頃から一生懸命に取り組んできた成果が表れていました。また、かけっこやリレーでは、必死になってグラウンドを駆け抜ける姿が印象的でした。特に、リレーの際に、テントの中の児童まで必死になって応援する姿は、ここ数年見られない光景でした。運動会ならではの「会場がひとつになる瞬間(団結)」にとっても感動しました。今回は、紅組の勝利となりましたが、登小っ子一人ひとりが精いっぱい頑張り「自分の良さ」を発揮できた運動会だったと思います。

今年度も、残すところ半年となりました。これまで磨き上げてきたことをさらに磨き上げ「自分らしさ・自分の良さ」を発揮できる登小っ子を育てていきたいと思っています。

PTA環境整備作業ありがとうございました



PTA環境整備作業では、保護者や地域企業の力をお借りして作業を行うことが出来ました。日頃、学校職員では手の届かない箇所まできれいにしていただき、本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。

《協力していただいた企業さんです》

- ◆(有)おもと運輸
- ◆南西道路(株)
- ◆(株)武南興業
- ◆(株)三光電設
- ◆(株)基電
- ◆(株)双葉建機
- ◆町田機工(株)八重山営業所
- ◆(有)岡崎建機
- ◆仲野電設